

Maquiladoras invertirán entre 20 y 30 mdd en Ciudad Juárez (El Financiero 23/08/11)

Maquiladoras invertirán entre 20 y 30 mdd en Ciudad Juárez (El Financiero 23/08/11)(Luis Carlos Cano / Finsat)
Martes, 23 de agosto de 2011 CIUDAD JUÁREZ, Chih., 22 de agosto.- Las maquiladoras Honeywell, Electrolux y otra más, establecidas en esta frontera, invertirán en los próximos días entre 20 y 30 millones de dólares para ampliar sus operaciones, lo que "fortalecerá el empleo". El delegado estatal de la Secretaría de Economía (SE), René Chavira Venzor, dijo que esto demuestra que el estado de Chihuahua, y esta zona fronteriza en especial, se mantienen en la mira de inversionistas internacionales. Las maquiladoras siguen apostándole a Chihuahua, a Ciudad Juárez en particular, y a los principales polos de desarrollo de la entidad, apuntó. Comentó que se tienen algunos anuncios de empresas interesadas en continuar con la expansión de sus operaciones en Juárez, lo cual significa que sigue la inversión y la generación de oportunidades de empleo para todo el estado. Dijo que las tres empresas que decidieron aumentar sus operaciones crecen debido a la demanda que han tenido de sus clientes y que mantienen su confianza en esta frontera. Juárez sigue como un punto estratégico por su posición con relación a los principales centros de distribución y consumo de Estados Unidos, aseguró. En la capital del estado se mantiene en expansión la empresa Ford, que hace dos años decidió crecer en sus operaciones con una inversión de 800 millones de dólares, lo que le ha permitido fortalecerse de manera importante. Lo que dicen las cámaras empresariales y los corporativos internacionales es que Chihuahua es una zona propicia para la inversión. "Nuestros parques industriales son seguros, la maquiladora es un sector de empleo seguro, y esto brinda confianza para que continúen las expansiones y la llegada de nuevas empresas."